

Das Tagebuch von mArtin...



29. April 2019 21:10 Uhr

Und es ist wieder einmal soweit. *Wahlzeit* bedeutet Wahlkabine-Zeit. In wenigen Wochen steht die EU-Wahl vor der Türe und daher ist der Zeitpunkt genau richtig für den Besuch der aktuellen Wahlkabine. Hier findest Du den Fragebogen.

Natürlich ist der Fragebogen sehr EU-lastig, das liegt in der Natur der Sache. Das heißt, ich musste die Fragen zum Teil schon genauer durchlesen, da man meiner Meinung nach bei zu schnellem Überfliegen der Fragen schon einmal eine falsche - oder zumindest unpassende - Antwort geben könnte. Die Themen sind halt nicht wirklich *tagespolitisch*, daher geht es einem nicht so wirklich schnell von der Hand.

Mein Ergebnis ist aber wieder einmal klar (und zeigt mir, dass ich mich wahrscheinlich nicht geirrt habe): Ich sollte also links wählen. Oder grün.

Ob ich mich mit Sarah Wiener wirklich noch anfreunden kann, weiß ich noch nicht, wahrscheinlich werde ich mich erst direkt in der Wahlkabine entscheiden. Dann aber in der echten.

(C) mArtin 2024

Kommentare:

30. 04. 2019 - 08:48 Uhr

fxn

ob ich die echte finde???

30. 04. 2019 - 12:12 Uhr

mArtin

:-)

Mondweg?

Sie haben 25 Fragen zu aktuellen Politik-Themen beantwortet. Der Vergleich hat ergeben, dass Sie mit folgender Partei am meisten Übereinstimmungen aufweisen:

Die Grünen - Grüne Alternative

Im Diagramm sehen Sie in welchem Ausmaß Ihre Standpunkte mit jenen der Parteien übereinstimmen:

